

校長室より 第4号

環境整備ありがとうございました。

5月28日（土）PTA環境整備委員会が中心となり親子環境整備が行われました。保護者の皆さん、生徒会・部活動を中心とした生徒の皆さん、そして地域のボランティアの皆さんに参加いただきました。参加者はなんと約180名！ありがとうございました。



参加者が花植え、草刈、溝上げ、葉刈りなどの各班に分かれ、生徒、保護者、ボランティアの皆さんが協力して和気あいあいの雰囲気の中でテキパキと作業をすすめてくれました。約1時間半の作業でとてもきれいになりました。しかし、学校のとても広い敷地、たくさんの樹木のため作業がすべてにいきわたったわけでは

ありません。これからの毎日の清掃活動のなかで美化活動に取り組んでいきたいと思えます。また、今回の環境整備以外の時に校内、正門付近のフェンス際や坂門付近の葉刈りや草刈りをさせていただいている地域の方もいらっしゃいます。あらためてお礼申し上げます。

職員室前、正門から入ったところの階段付近に夏の花も植えていただきました。本当にさわやかな感じがします。これから水をやり、雑草を抜いてしっかりと世話をしていきたいと思えます。ほんとうにありがとうございました。

1年生の宿泊学習 無事終了

5月29（日）、30日（月）に貝塚青少年自然の家で宿泊学習を行いました。1日目の永楽ダムへのハイキングは天気が心配されました。しかし、少し予定を早めた結果、宿舎にゴールする寸前まで雨にあわないという幸運に恵まれ全員が無事に到着しました。夜のレクリエーション、2日目のカレー作りとみんなが積極的に取り組みました。1年生全員がとても立派な態度と活動内容で全体的には大成功でした。友達と一緒にご飯を食べ、一緒にお風呂に入り、同じ二段ベッドで一緒に寝て友達の良いところを発見できたでしょうか？この宿泊学習で学んだもの、得たものをこれからの学校生活に活かしてください。



平成 28年 6月 2日 岸和田市立葛城中学校

校長 瀧 俊彰

